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国证券投资基金业年会在京举行。会上，广发基金董事长马

庆泉发言指出，股市下跌40%可能有不正常的因素在里面。 

马庆泉在致辞中说，他对股市今年来的一路下跌感到困惑，

“想不清楚”。他认为，如果说6000点高位的市场确实存在

泡沫，需要调整，那么从6000点一路下跌到现在，这样的调

整除了正常因素的推动，也有不正常的因素在里面。 对于目

前的市场是不是已经到了需要政府救市的地步，马庆泉没有

给出明确观点，但他表示，以业内人士的触觉来说，他已经

感到了某种风险，这种风险并不是基民股民赔或赚的风险，

而是可能引起证券市场雪崩的风险。 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


